

安芸市立川北小学校

令和7年10月7日(火)



校長便り 第11号



みんながんばった運動会！

9月30日(土)に運動会を行いました。強い日差しと暑さに負けず、子どもも先生も、練習や準備に毎日励んできました。

今年は白の勝ちで、勝ち負けはつきましたが、赤も白も最後まであきらめずに競技することができました。来年も、少しずつ子どもと先生の数は減ってしまいます、元気いっぱい楽しい運動会を、みんなで作り上げていきたいと思います。

また、ご来賓や保護者、地域の皆様、運動会での温かいご声援、そして後片付けへのご協力ありがとうございました。また、地域の方や各方面から飲み物などもいただきました。重ねてお礼申し上げます。



1年生から6年生まで、毎日練習した成果を発揮することができました。今年は、外での練習時間が少なかったですが、息を合わせて、踊り切ることができました。



縦割り班玉入れ「練習の時よりたくさん入りました」



川北地区民運動会も開かれました

10月5日(日)、本校運動場で川北地区民運動会が開かれました。今年も、小学生が出場できる競技が多くあり、本校児童もたくさん参加していました。また、放送係や子ども会の売店の仕事は、5・6年生が中心に取り組んでいました。二週連続の運動会となりましたが、子どもからお年寄りまで、楽しく元気に競技する姿が見られました。参加した方、運営等に携われた方々、本当にお疲れさまでした。

伊尾木洞で校外学習（4年生）をします

10月9日(木)の午前中、4年生が伊尾木洞で校外学習を行う予定です。伊尾木洞は、周辺が海だった昔、波の浸食によりできた天然の海食洞です。足を浸すくらいの水が流れしており、洞の壁には貝の化石が見られるところもありました。また、天然記念物のシダ植物がたくさん生えており、植物学的にも貴重な場所だそうです。伊尾木洞に行かれたことがない保護者や地域の方がおられましたら、心も癒されますので、是非行ってもらいたい場所です。

花梨が色づいてきました

校舎北駐車場に、花梨の木が2本生えています。今年はたくさんの実があり、少しづつ黄色に色づいてきました。花梨の実で、ジャムなどを作りたい方は、必要な分だけ採っていいいただいて構いません。もうすぐ採り頃かと思います。

